



Projektbeschreibung – CVJM Dietersweiler e.V.

Der CVJM Dietersweiler e.V. besteht seit genau 110 Jahren und hat das Ziel in ganzheitlicher Weise, also über Geist, Seele und Körper „junge“ Menschen anzusprechen und zum Glauben an Jesus Christus einzuladen und zu ermutigen.

Als Träger der Jugendarbeit der evangelischen Kirchengemeinde hat der CVJM ein großes und vielfältiges Angebot:

Vier Jungschargruppen für Jungs und Mädchen zwischen sechs und vierzehn Jahren laden mit einem bunten Programm ein. Die ehrenamtlichen Mitarbeiter schaffen für Kinder- und Jugendliche eine Atmosphäre, in der sie so angenommen werden wie sie sind und in der sie sich geborgen fühlen. Eine Traineeausbildung ergänzt auch in diesem Jahr das Angebot für Jugendliche, um hier den Jugendlichen den Erwerb der Jugendleiterkarte zu ermöglichen.

Ab Oktober wollen wir nun mit einem Treffpunkt T – Treffpunkt Teenager starten.

Eine Jugendvolleyballsportgruppe und der Posaunenchor, der in diesem Jahr sein 100-jähriges Jubiläum feiert sowie eine Jungbläsergruppe ergänzen das Angebot.

Besonders stolz sind wir auf unser „Plätzle“. Ein weit über die Dorfgrenzen hinaus bekannter Sport- und Freizeitplatz westlich des Steinbruchs Schuler im Eppeneck. Hier findet der größte Teil des Sommerprogramms der Jugendgruppen statt. Aber auch Gruppen und Kreise aus dem gesamten Ort benutzen das „Plätzle“ für ihre Veranstaltungen.

Im Moment hat der Verein 178 Mitglieder.

Im Oktober 2021 haben wir im Rahmen der Erneuerung der Eppeneckstraße in Eigenleistung eine Stromleitung auf das Plätzle geführt.

Im vergangenen Jahr hat uns die Stadt Freudenstadt bei der Finanzierung des Volleyballnetzes mit Hülsen unterstützt. Nun ist unser Aufsitz-Rasenmäher kaputt gegangen und kann nicht mehr repariert werden. Es muss ein neuer gekauft werden.

Aufgrund der Größe des CVJM Plätze ist ein Aufsitz-Rasenmäher notwendig. Im Anhang finden sie das Angebot der Fa. Dengler. Da der Rasenmäher mind. die nächsten 15-20 Jahre halten muss haben wir uns für das bessere Model mit der etwas größeren Schnittbreite entschiedenb.

Wir bereits im Vorfeld besprochen können wir mit dem Kauf des Rasenmähers nicht warten bis eine evt. Zusage der Stadt kommt, da wir am 24. Juli 2022 das 100-jähriges Jubiläum des Posaunenchores auf dem CVJM Plätze feiern werden. Hierzu muss das Plätzle gemäht sein.

Wir würden uns sehr freuen, wenn die Stadt Freudenstadt sich an den Kosten beteiligt.

Mit freundlichen Grüßen

Thekla Wolf